

ESTE MES EL DEPORTE EN

LA LLAGOSTA

La falta de instalaciones adecuadas, agravada por la carencia total por parte del Ayuntamiento de terrenos para ello, es el problema número uno con el que se ha enfrentado y se enfrenta el deporte de La Llagosta, un deporte que ha mantenido en los últimos años un claro desarrollo, paralelo al de una población en constante crecimiento también en esos años.

Cuatro son las especialidades que han sobresalido en este movimiento deportivo: fútbol, basket, petanca y balonmano, esta última tras un año de impasse ha vuelto de nuevo a escena. En todas ellas, y esto hay que destacarlo, se viene trabajando desde la base, esto es desde las primeras edades. Ahí están sino para corroborarlo los numerosos equipos federados con que cuentan las distintas entidades, como reseñamos en las páginas que DEPORTE VALLESANO dedica a las mismas y ahí está también esa gran labor que viene realizándose en el deporte escolar, potenciada si cabe en los últimos años.

LA PROBLEMÁTICA EN SUS DOS CARAS:

- **NEGATIVA - INSTALACIONES:** su déficit está limitando el desarrollo deportivo.
- **POSITIVA - DEPORTE ESCOLAR:** casi 600 escolares participaron en los campeonatos comarcales.



JOSE LUIS LOPEZ,
Concejale de Deportes
"Ligar al máximo el Deporte de Clubs con el Escolar, nuestro principal objetivo".

con los clubs de la población, por medio de la cual ellos aportarán cuatro monitores para colaborar en sus respectivos deportes. Una colaboración que se concretaría en la Escuela deportiva, que funcionará diariamente de 6 a 8 de la tarde y también en los arbitrajes de las competiciones. Por su parte el Ayuntamiento revertirá directamente sobre las entidades las cantidades destinadas anteriormente a dos monitores. No nos cabe la menor duda que el ligar al máximo el deporte escolar con el de los clubs, de forma que éstos tengan un contacto diario con el escolar deportista, beneficia totalmente a las dos partes.

Habrà —añade— un Coordinador general de deporte escolar así como un coordinador motivador en cada uno de los cuatro colegios, uno de los cuales se encargará de la Escuela deportiva de benjamines. Todo ello dependiente del Condejo Local de Deporte Escolar, que está integrado por el Concejal de deportes, monitores que son maestros de los cuatro centros, directores de los mismos, así como representantes de las Asociaciones de padres y de los clubs.

— Pasemos al tema de las instalaciones a cuya problemática nos hemos referido en el encabezamiento del reportaje...

— En estos momentos contamos con un pabellón, sin terminar, sobre el cual hemos efectuado algunos proyectos de mejora, buscando sobre todo una mayor utilización deportiva de forma que en vez de una pista existan tres, ya que diariamente viene usándose desde las 9 de la mañana a las 11 de la noche. Asimismo existe otra pista polideportiva en el Colegio Joan Maragall y dos patios acondicionados en el Sagrada Família. Ambas instalaciones carecen de iluminación adecuada, por lo que tenemos en proyecto dotarlas de ella así como el construir unos vestuarios a fin de darle una mayor utilidad, ante la escasez de instalaciones.

En cuanto al campo de fútbol, que se ha hecho del todo insuficiente para tantos equipos, por lo que tenemos serias dificultades, hay el proyecto de suprimir el actual y construir uno nuevo. A tal fin se está en conversaciones con el propietario del terreno y si éstas no prosperaran, su obra se incluiría dentro del Plan de Ordenación Urbana.

— Un Plan que parece puede ser la solución para todo este déficit de instalaciones, ¿no?

— Esa es la idea y la única salida porque nos encontramos sin un palmo de terreno de propiedad municipal. Hay instalaciones que urgen al pueblo. Por ejemplo, unas pistas de atletismo y también una piscina. Por lo que respecta a la natación, tenemos una piscina descubierta y muy pequeña, por lo que para los cursillos que organizan los colegios, se ven obligados a desplazarse a Granollers, costeándolo los padres. Y en cuanto al atletismo, se practica la parte de velocidad en una calle del polígono industrial que cortamos a tal efecto y el cross en una zona del final del pueblo y algunos caminos agrícolas, donde hemos formado una especie de circuito.

Y termina agregando el Concejal de Deportes:

— No quisiera finalizar la entrevista sin agradecer la colaboración y disposición que hemos encontrado en esta labor del deporte escolar en las Asociaciones de padres, equipos de arbitrajes, centros escolares y algunos padres. Espero y deseo que es este curso se aumente la colaboración principalmente por parte de los padres, cuya presencia es muy importante para nosotros y especialmente para los chicos, que con tanta ilusión acuden a estas actividades.

— Hasta el curso pasado —nos comenta el concejal de Deportes, José Luis López Segura— el Ayuntamiento ha costeado cuatro monitores, uno por cada centro escolar y además ha cubierto los gastos que conllevan estas actividades en los conceptos de arbitrajes, desplazamientos a competiciones de fuera de la población, material necesario, mantenimiento de las instalaciones, etc.

— Un esfuerzo no cabe duda importante porque sabemos que el número de escolares participantes ha sido grande...

— Hubo 700 inscripciones, siendo la participación real del orden de 550 a 600 entre los cuatro centros. Las especialidades en que tomaron parte fueron atletismo, balonmano, baloncesto, voleibol y fútbol sala.

— Hablemos de ese nuevo enfoque que a partir de este curso van a dar al deporte escolar...

— Con el objetivo de mejorar en lo posible la calidad deportiva, que ha chocado con la falta de personal, hemos efectuado un entente

